
Asistentes: 11 asistentes. 9 militantes, 2 inscritos sin verificación de militancia.

Relación de asistentes
Antonino Parrilla, Antonio Durán, Cecilia Losilla, Félix López, Florindo García (militancia no verificada), 
Gorka Fernández, José Fernández,  José Antonio Martínez, José Luis Fernández de Castro, José María 
García (militancia no verificada), Mercedes Suero, y Sheila Guerrero.

Modera: José Antonio Martínez Bueno. Toma acta: Gorka Fernández.

ORDEN DEL DIA
• Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior

• Votación para la confirmación de la propuesta del Consejo de Coordinación

• Ruegos y preguntas

Antes del comienzo de la reunión, José Luis Fernández expresa al conjunto de la Asamblea que tiene 
un compromiso ineludible, por lo que pide se anote el sentido de su voto antes del punto del orden 
del día correspondiente. Tras la aceptación por parte de la Asamblea y la verificación de la capacidad de 
voto, emite su voto POSITIVO.

José Luis Fernández abandona la Asamblea»

1. Se pregunta si ha llegado la convocatoria de Asamblea, puesto que se han dado problemas. Algunos
compañeros manifiestan no haber recibido el correo electrónico y enterarse por el grupo.

2. Se explica, tras pregunta de Félix por el conocimiento de que varios compañeros no podrán asistir,
que en la Asamblea anterior se conocía el estado de la mayoría de la militancia, sabiendo que estando
en vacaciones, sería complicado asistir. Por tanto, se activó la opción telemática, con conocimiento de
Organización y, sobre todo, con tiempo, puesto que no se ha tenido conocimiento hasta el último
momento de las dificultades de estos compañeros en la presente Asamblea.

3. Se informa de la grabación de la reunión a efectos de ayudar en la redacción del acta.

4. Florindo pregunta si es legal que se elija directiva con el número de asistentes. Se le explica que los
estatutos hablan de «la mayoría del Plenario» siendo éste las personas presentes en la reunión.

» Se incorpora brevemente Fernando de la Chica (padre), manifestando haber sido invitado por el
Portavoz Municipal y su propio interés en el proyecto político.

Fernando de la Chica (padre) abandona la Asamblea»
5. Se procede a la lectura del acta anterior. En el momento en el que se lee la relación de asistentes,

Florindo y José María García se levantan diciendo «si no soy militante...». Se le explica que el acta se
refiere a la comprobación realizada en la asamblea anterior, donde se comprobó que era inscrito y
no militante, no a su condición actual, que debe ser verificada.

Florindo García y José María García abandonan la Asamblea»
» Se incorpora Mercedes Suero

6. La compañera Mercedes pide disculpas por la tardanza y explica que, por motivos laborales, se
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encuentra en otra reunión de forma telemática en ese momento. Pide la posibilidad de que se 
apunte el sentido de su voto puesto que tiene que preparar un viaje de trabajo para el día siguiente. 
Tras aprobación por parte de la Asamblea y verificación de su capacidad de voto, emite su voto 
POSITIVO.

Mercedes Suero abandona la Asamblea»
7. Tras la lectura y aprobación por unanimidad del acta anterior, José Antonio explica que ha realizado 

llamadas telefónicas a toda la militancia conocida, de forma individual, para tratar de calmar los 
ánimos y desbloquear la situación dada en la Asamblea anterior. Félix pregunta por la respuesta 
del compañero Angorilla, debido al conocimiento de una reunión donde Marcelino habría reunido 
a una serie de militantes para aleccionar sobre el voto y conseguir un bloque de oposición a la 
conformación de la candidatura. Se traslada que el compañero Angorrilla ha manifestado sentirse 
utilizado y con una gran vergüenza sobre los hechos acaecidos. Igualmente, se pone en conocimiento 
de la Asamblea que otros compañeros habían manifestado su asistencia al Plenario actual, aunque 
no han aparecido.

8. El portavoz municipal da cuenta de la reunión entre los compañeros Marcelino y Gorka al principio 
del verano tras pregunta de Félix, puesto que el primero le refirió ciertas acusaciones sobre el 
segundo. También refiere que tras el bloqueo de la Asamblea anterior, se reunió con Marcelino para 
tratar de llegar a una solución de compromiso, en la que se aceptaba incorporar a otras personas al 
Consejo. Igualmente, que le refirió a Marcelino que le estaba «haciendo un Ferreras» por cuanto se 
estaba minando el proyecto con base a falsedades y acusaciones sin prueba. El compañero Gorka 
manifiesta que siempre ha estado dispuesto a aclarar cualquier rumor que se haya hecho llegar 
sobre él, así como lo hizo con Marcelino y en el propio grupo interno. Se consensúa que no son 
maneras.

9. El portavoz municipal explica su motivación para presentarse, además de la composición del Consejo 
propuesto. Se da la circunstancia de que falta una persona para el Consejo, pero tras conversaciones 
anteriores a la Asamblea con Organización, se procede a elegir a 4 personas, postergando para más 
adelante la elección del quinto miembro.

10. Se realiza delante de cada asistente y en alta voz la verificación de su capacidad de voto. Todos los 
presentes tienen capacidad de voto, emitiendo todos, individualmente, su voto POSITIVO. Sumando 
los votos emitidos de forma extraordinaria, se considera el Consejo propuesto refrendado de 
forma unánime.

11. El Consejo queda formado por:

• Organización y finanzas: Sheila Guerrero

• Feminismos: Mercedes Suero

• Comunicación: José Luis Fernández de Castro

12. Se inicia, en ruegos y preguntas, un debate sobre el estado de la militancia, el alcance político de la 
organización, así como las fuerzas políticas en el municipio. Esto da pie a la explicación, por parte de 
la compañera Sheila —asistente accidental— de la reunión de Organización donde se realizó mapeo 
y traslado de estrategias. 

13. Escuchado el informe de la reunión, y con el conocimiento de las tesis y conclusiones de la Conferencia 
Municipalista, se inicia un sereno debate político.

14. Se considera terminada la reunión siendo las 20:11 h.


